

Medienmitteilung vom 16. Oktober 2024

Schliessung der Sonderabfallannahmestelle der KEZO per 31. Dezember 2024

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung des Zweckverbands Kehrichtverwertung Zürcher Oberland (KEZO) informierte mittels Schreiben vom 7. Oktober 2024 über die bevorstehende Schliessung ihrer Sonderabfallannahmestelle (SAAS). Gemäss Beschluss des Verwaltungsrates vom 23. September 2022 und aufgrund aktueller Entwicklungen wurde entschieden, die Annahmestelle für Sonderabfälle per 31. Dezember 2024 endgültig zu schliessen.

Die Schliessung erfolgt im Rahmen einer geplanten Neustrukturierung und des bevorstehenden Ersatzneubaus der KEZO, welcher voraussichtlich im Jahr 2026 beginnt. Durch die daraus resultierenden betrieblichen Rahmenbedingungen ist es der KEZO nicht mehr möglich, den Betrieb der SAAS über das Jahresende 2024 hinaus aufrechtzuerhalten.

Im Zusammenhang mit der Schliessung weist die KEZO die Bevölkerung auf folgende alternative Entsorgungsmöglichkeiten für Sonderabfälle hin:

- Rückgabe von Sonderabfällen direkt an den Handel
- Nutzung der vom Kanton Zürich organisierten [Sammelmobile](#) für Sonderabfälle
- Abgabe bei der kantonalen Sonderabfall-Sammelstelle [Hagenholz](#), Zürich

Viele gängige Sonderabfälle, wie z.B. Leuchtstoffröhren oder Batterien, können weiterhin bei den örtlichen Sammelstellen der Gemeinden entsorgt werden. Weitere Informationen zum Thema sind auf der [Webseite der KEZO](#) ersichtlich.

Bubikon, 16. Oktober 2024